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前回の記録 本日の予定 次回の予定
第 1348 回例会 4/7（水）
卓話「参院選と県内政界」

卓話者：岐阜新聞・編成局報道部長

桐山圭司氏　担当：会報広報委員会

第 1349 回例会 4/14（水）
卓話「脳を鍛えて、健康を保ち長生

きしましょう」　卓話者：竹村博之会

員　担当：竹村・久世

第 1350 回例会 4/21（水）
クラブアッセンブリー（6）「地区協議

会の報告」　　担当：会長エレクト　

岡田（忍）・次期幹事　谷田

会長挨拶　【国井　省二　会長】

　会員の皆様、こんにちは。

　４月に入りました。４月５日は暦の上で清く

明るいとかいて、「清明」です。

暦便覧には、「万物発して清浄明潔なれば、此

芽は何の草としれるなり」記されています。様々

な花が咲き乱れ、お花見シーズンになります。

　中国における清明節は祖先の墓を参り、草む

しりをして墓を掃除する日であり、「掃墓節」

とも呼ばれました。日本におけるお盆に当たる

年中行事であります。また、春を迎えて郊外を

散策する日であり、「踏青節」とも呼ばれました。

「白蛇伝」で許仙と白娘子が出会ったのも清明

節でにぎわう杭州の郊外でした。また清明節前

に摘んだ茶葉を「明前茶」、清明から穀雨まで

の茶葉を「雨前茶」、穀雨以後の茶葉を「雨後茶」

という。中国で緑茶は清明節に近い時期に摘む

ほど、香りと甘みがあり、高級とされています。

このようなことを清明と申し上げます。

　当クラブにおいては、本日の理事会から新旧

合同理事会になります。いよいよ次年度の準備

も始まってきたかと思います。

　ご健闘をお祈りして、会長挨とさせて頂きま

す。
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□会　長　　国井　省二
□副会長　　服部洋一朗
□幹　事　　波多野光裕
会報委員長　片桐順一郎

□題　字　　国井省二
□例　会　　毎週水曜
□会　場　　岐阜都ホテル

 ロータリー雑誌月間４月

出席報告
会員数：34 名
出席数：30/34
出席率：88.24%
欠席者：4名（出席免除 1名　91.18%）
来訪者：岐阜新聞社　桐山圭司様
　　　　米山奨学生　戒　海蘭さん

慶祝行事
４月　お祝い
１、会員誕生日のお祝い　　該当者なし
２、ご夫人誕生日のお祝い　該当者なし
３、結婚記念日のお祝い

４月　３日　長野鉄司夫妻・谷田育子夫妻
４月１０日　西垣康樹夫妻
４月１１日　永瀬　章夫妻
４月１３日　岡田　忍夫妻
４月１８日　森本時夫夫妻
４月２３日　国井省二夫妻
４月３０日　相宮貞雄夫妻

報告

○幹事報告
本日例会終了後、新旧合同理事会を開催します。

○社会奉仕（環境保全）委員会
　小島正三委員長
４月２９日（水）昭和の日（祭日）AM６：３０
より、岐阜新聞主催の「長良川を美しくする活
動」これから活動案内を回覧しますので、出・
欠席の記入を宜しくお願いします。
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会報・広報委員会　塚原　進

　　　　次回例会のご案内　　
　第１３５０回　４月２１日（水）
　クラブアッセンブリー（６）
　「地区協議会の報告」　
　担当：会長エレクト　岡田（忍）
　　　　次期幹事　谷田

ニコニコＢＯＸ（敬称略）
片桐順一郎・山口八郎：
本日のフォーラム、桐山講師をお迎えして！
森本時夫：
ＩＭ実行委員会の皆様大変お世話様です。よろ
しくお願い致します。
永瀬章・岡田忍：
結婚記念日を祝っていただいて！
安藤武司：
親友が郡上八幡ＲＣに入会しました。
小森保敏：
今日も元気で！
陰田正男：
会報の当番が終わりました。

報告
○米山奨学委員会：白木昭三カウンセラー
皆様のご支援を得て、岐阜大学大学院の学位取
得に再チャレンジしていた米山奨学生　戒海蘭
さんが、このたび念願の博士号の学位を取るこ
とが出来ました。
これまでの皆様のご支援・厚情に感謝申し上げ
ます。ここで学位取得のお祝いとして、金１０
万円をお渡しすると共に、本人からお礼の挨拶
をさせて頂きます。

＜米山奨学生　戒　海蘭さんのお礼の言葉＞
・・・皆さんこんにちは・・・おかげさまで念
願の博士号の学位が取れて、とても嬉しいです。

（取得した学位記を見せて）・・・・中国の家族
も大変喜んでくれて・・・皆様に感謝の気持ち
で一杯です。（涙声で）・・・・中国から日本の
岐阜大学に留学して・・・岐阜北ロータリーの
皆様の助けで（感極まって涙声）・・・博士課
程を無事修了することが・・・できました・・
ほんとうにありがとうございました。（途中涙
で言葉にならず、途切れ途切れの挨拶でしたが、
本当に感謝の気持ちのこもった良い挨拶でし
た。）・・・戒さんのこれからのご活躍をお祈り
します。・・・
またこれまでのお世話をされてきた米山奨学の
ご関係の皆様ご苦労様でした。

クラブフォーラム（10）
卓話：「参院選と県内政界」
卓話者：岐阜新聞・編成局報道部長　　
　　　　桐山圭司氏
今夏の参院選で注目されるのは、民主が単独過
半数を確保できるか否か。執行が始まったばか
りの本年度予算には、色々と紆余曲折があった
が、とにかくはじめての政権与党としての政権
運営はお手並み拝見といったところ。

＊ページの都合上続きは卓話集に掲載します。


